
ACTA NUMERO TREINTA Y CUATRO. 

SESION ORDINARIA DE~ ME& DIRECTIVA DEL COMITE ADMINISTRATIVO 
DE LAUNIVERS.i.DAD DE SONORA, CELEBRADA EL JUEVES DOS DE DICIEMBRE -
DE MIL NOVEClENTÓS CUÁRENTA y TRES, EN LAS oF'ICINAS DE LA. DIRECc!oN 
DE IAS ESCUELAS DE k\. pR(ÓpIA UNIVERSIDAD, EN ESTA CIUDAD DE HERMOSI 
LLO.-

Asistencia: sres., Dr. Domingo Olivares R., ~quien pr~sid1Ó la 
sesi6n), Lic. Rafael Navarrete, prof.,Alberto Gutierrez, Lic. Eme! 
to camou, Federico F. Valenzuela, Jose Ramon Fernandez, Rafael Tre
viño y Carlos Genda, (quien f'ungi6 de secretario por ausencia d§l -
Titular y del pro-secretario). 

La sesión pr~nci~i6 a las 20 horas, conrorme a los puntos de la 
Orden del Dia contenida en la primera convocatoria de la misma fe -
cha, como sigue: 

r .- LEC1'UHA Y D.LSt:USlON DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA AN'IERIOR.
Leida y puesta a discusibn el Acta de la seseion ordinaria an
terior, t·u~ aproba~ por unanimidad. 

II.- INFORME DEL PRESIDENTE.- Iní'orm6 el sr. nr. Olivares, que con -
la Representación de la Universidad y cumpliendo con la autori
zaci6n que le tué concedida por este Comité, sali6 para Monte -
rrey N.L. a asistir a la Tercera Asamblea Nacional de Rectores, 
el Direct.or de las Escuelas sr. p¿·of. Esquive! casas, quien o -
portunamente rendirá informe de los t.raba;os de dicha Asamblea. 
Siguió diciendo el sr. Dr. Olivares que en plática que hab1a -
tenido con el sr. Gobernador del Estado, le babia mani~estado -
interés el Alto FUncionar1o porque se estudie la organizaci6n, 
funcionamiento y programa de estudios o carreras de un nuevo -
Instituto de Altos Es~udios que se ha inaugurado recientemente 
en Monterrey, carreras que posiblemente pudieran implantarse en 
nuestra un1versidad, por lo que, babia comisionado al sefíor pro 
fesor Esqu1vel casas para que haga una detenida visita a dicho
Instituto e informe. pid16 el sr. presidente la aprobaci6n de -
la Mesa Directiv- de este Comit6, que le fué concedida, para -
las erogdciones que a solicitud de la Direcci6n de 1~ Escuelas 
hao1a autorizado, como sigue, para la adquisici6n de uniformes 
para los alumnos que forllla.Jl los equipos de basketbol, f'utbol y 
beisbol1 as! como para la compra de a1st1ntivos para los desfi
les atleticos de los alumnos ae la Universidad $3,180.00 (tres 
mil ciento ochenta pesos) cantidad que será reint.egrada por los 
alumnos que adquieran los dist.1ntivos y los unirormes, pero el 
cost.o oe est.os últimos, según lo propone la Direcci6n de las Es 
cuelas, será cuoi erto en abonos mensuales de fácil pago; para -
material para la C.lase de Cultura Fisica $676.25 (seiscientos 
setenta y seis pesos veJ.ut1c.1.nco centavos); pt1ra la compra de -
loa aparatos necesarios para la clase de cosmograf1a de la Es -
cuela preparatoria Dls. 276.25 ( Docientos setenta y seis dola
res veintic.1.uco cen~avos); para la adqu1sici6n de ios aparatos 
para la .1.ustalac.1.on en la azotea del Ed1.1.icio principal de un -
Observal.orio Meteorol6g1co, con la mra de que la universidad -
vaya dando los primeros pasos para prestar cier~os serv.cios de 
caracter social, Dls. 20b.OO f Docientos seis do~ares ); para -
los diez alumnos que aprovechando .la marcna del "J'Uego Simt>611-
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co de la un1aad Nac~onal" llegaron hasta los lím¿tes del Estado de 
sinaloa llevando un mensaje de franternidad a la universidad de di
cha Entidad $500-00 {Quinientos pesos); y para las bande ... as del 20 
de Noviembre y otros menores $236.oo 1 Docientos treinta y seis pe
sos).-

III.• INFORME DE LA CO?fl"SION TECNICO-ACEDEMICA.- Man1xest6 el sr. prot. 
Alberto Gutierrez miembro de la misma, que debido a ocupaciones de 
urgencia de alguno de sus componentes no les babi~ sido pOSJble reu
nirse para terminar el es~udio del presupuesto de Egresos definiti -
vo que regirá p~a el presente año escolar. · 

rv.- INFORME DE LA COMISION DE CONSTRUCCIONES.- El sr. José Ram6n Fer -
nanaez in:i:-ormó que las obras en los varios ed.d.cios en construcc16n 
siguen desarrolllmdose normalmente, con la rapidez que es posible en 
vista de las d1ficult~es actuales tanto para conseguir material hu
mano apto como matwriales de construccion. Manifest6 adem!s que los 
trabajos bajo la 1·orma de adm1n1straci6n en que vienen ejecutándose, 
han redundado en una mejor obra de construcci6 n y en una imuortante 
economia de costo que hizo patente con el que arroj6 el vaciado de -
concreto de los Talleres a razón de ciento cincuenta y tantos pesos 
el metro cúblico, siendo que en la actualidad el costo del citado -
metro cúbico, atendier:rlo a las dificultades de la obra, tiene un cos 
to mucho más elevado. SU iniorme mereci6 la aproaac16n unánime de-= 
los miembros de la Mesa Directiva. 

v •• ASUNTOS VARIOS.- El sr. Rafael Treviño quien quedó comisionado pa
ra la adquisici5n del Alto-parlante solicitado por la Direcci6n de -
las Escuelas, manií'est6 que naoia ent revistado a.,..sr. Remigio Agraz -
quien le comunicó que el presupuesto que él babia presentado era me
ramente inrormativo, por cuanto no podía dlr precios con exactitud -
ni tampoco seguridaces de poder conseguir los aparatos propios para 
el caso, y que justiricaran en los ac~uales momentos la inversión, -
por lo que se acord6 suspender por ahora la ~dqu1sici6n de ese equi
po. Inf'orm6 ademb.s el sr. Treviño que e.1 sr. Agraz le haoia 01·reci
do cumonicarse con este Comit6 para poner a su disposic16n, mediante 

_c ___ u_o_t __ a _____ e_9';;,g..;c ... i..,al~, las rad10-d1.tusoras XEBH y XEBR para obra de cultura y pro
paganda de la un1vers1aad de sonora. 
El Tesorero sr. Carlos Genda pidi6 a la Mesa Directiva la aprobaci6n 
u observci.e1ones a los Balances y Estc..dos de Ingresos y F.gresos que -
por correo ~eron remitidos a los mimebros del comité, correspondien 
tes a los meses de septiembre y octubre pasados. Dichos documentos= 
fueron aprobados por unanimidad. 
El propio sr. Tesorero di6 cuenta con una letra girada por el sr. Jo 
se I. watson y enviada al Comité hace bastante tiempo p~r el sr. Fe~ 
nando Lopez, Gerente de 1~ Cámara de comercio, con valor original de 
$500.00 y reducida, seg(m expresa la llll.sma a $300.00.- Sobre este do
cumento el sr. Federico F. Valenzuela expl1c6 qut cuarxlo la cámara Na 
eional de comerc.o de esta ciudad fu~ invitada a prac~icar una visita 
de 1nspecci6n a la contablliidad de este comité crey6 conveniente lle
v..:i.rla a cabo valiéndose de los servicios de un contador autorizado y 
al et·ecto comision6 al sr. Contador Jose I. watson quien en su opor -
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tunidad rindió mu.Y detalJ.ado y ravorable J.nt·orme; que por honoi·arios 
el sr. watson prewent6 a la cámara su letra de $500.00 que debido a -
~us gestiones reduJo a $300.00, pero que no consideraoa ni. propio ni 
justo que la cámara de comercio soportara esa erogación que a su jui
cio deoia cubrir este comité, lo cual somet1a a su <:ousidera\,;16n. se 
acordó que en efe~to deb1a relev~rse a }a cámara de dicno pago y ree! 
bo~sarle esa ~antidad, deuiendo la H. caniara Nacional de Comercio de 
Hermosi.U.o OJ.r1gir comunicacion soore el partic .... lar a este comité, -
que sirva de a1n,ecedente al pago en cuestion. 

No habiendo o·\.ré;..S asw.1tos que tratar, la presidencia declar6 
cerrada la sesibn a las ve ... ut..&.aos noras, .Levantandose la presente ac
ta pc:.II'a constancia. 

SECRETARIO 

Dr. Ignacio Cadena H. 
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